

24 de septiembre de 2014

Crónica de la marcha de los alumnos y trabajadores de CIOMIJAS



El pasado 4 de Agosto de 2014, miembros de UNT acudieron a la manifestación convocada en Málaga por los trabajadores y alumnos de la Escuela de Hostelería CIOMIJAS, con el fin de apoyarles en la defensa de sus derechos laborales y de formación profesional.

A pesar de que se convocó a las fuerzas sindicales y políticas mayoritarias, ninguna de las mencionadas fuerzas asistió en apoyo del mencionado colectivo, sólo nuestro sindicato acudió al acto haciéndose eco de sus justas reclamaciones.

Debemos recordar que dichas reclamaciones no son patrimonio exclusivo de un grupo de alumnos y profesionales, sino que afecta a todos los malagueños, en tanto que la Junta de Andalucía (a la que habría que añadir en este caso particular al Ayuntamiento de Mijas) están dejando sin recursos a las escuelas de hostelerías, escuelas que tienen como fin aumentar la competitividad del sector turístico, sector clave dentro de la economía malagueña, mediante una cualificación y formación de calidad de los trabajadores.





CONSTRUYENDO EL NUEVO SINDICALISMO
UNIÓN NACIONAL DE TRABAJADORES

En la situación de crisis económica que vive España, se hace necesario más que nunca que nuestras instituciones públicas prioricen políticas que vayan destinadas al aumento de la productividad y rentabilidad de nuestra economía. Por ello, no se comprende el sinsentido que ha creado la Junta de Andalucía al dejar sin recursos a la escuela de hostelería CIOMIJAS y a otras escuelas mientras se destina el dinero público a otras finalidades menos prioritarias.

Ante esta situación, UNT mostrando su compromiso con la Justicia Social, continuará realizando cuantas acciones sean necesarias para que se ponga fin a la situación de impagos que está viviendo el centro CIOMIJAS, y para que se deje sin efecto el ERTE que afecta a 15 trabajadores del área de formación.